

Alianza Irán-Venezuela demuestra impotencia de Trump, señala The Washington Post



Washington, 8 jun (RHC) La alianza Irán y Venezuela ha demostrado la vergonzosa impotencia de Trump y lo vano de su “máxima presión”, afirma *The Washington Post*.

El rotativo norteamericano recordó que, en medio de la pandemia global del nuevo coronavirus, la Administración de Donald Trump siguió adelante con su campaña de “máxima presión” a Irán y a Venezuela, y les impuso más sanciones con la vana esperanza de que uno o ambos colapsaran bajo la presión combinada del virus y el estrangulamiento económico, pero “el resultado de esta política hasta la fecha es que la alianza de estas dos naciones ha puesto de manifiesto la vergonzosa impotencia de EEUU.”.

El martes pasado, el último de los cinco petroleros iraníes arribó a costas venezolanas, navegando entre los buques de guerra estadounidenses desplegados en el Caribe. En total transportaban a Venezuela unos 1,5 millones de barriles de gasolina, desafiando las sanciones de Estados Unidos a ambos países, resalta HispanTV.

El secretario de Estado Mike Pompeo se burló de la entrega diciendo que es “la gasolina suficiente para un par de semanas”, pero subestima el acuerdo entre estos dos países: los aviones iraníes también han transportado piezas y técnicos para reparar las refinerías en mal estado de Venezuela.

La Administración Trump trató de detener los envíos con amenazas, pero optó por no interceptar a los barcos iraníes, ya que Teherán prometió tomar represalias.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/225017-alianza-iran-venezuela-demuestra-impotencia-de-trump-senala-the-washington-post>



Radio Habana Cuba